

ZU TITELBILD/CARTOON

Es soll Menschen geben, die sich auch heute noch mit dem großen Denker Karl Marx beschäftigen – ob wie hier im Studierübchen oder im politischen Raum. Das hat unser Fotograf Pasquale D'Angiolillo mit dem Titelbild umgesetzt. Der Cartoonist Tom hat seinen ganz eigenen Blick auf und für Karl Marx.

Buchvorstellung: „Auf Augenhöhe“

AK-GESPRÄCHE

In unserer Reihe AK-Gespräche stellen wir am Donnerstag, 17. Mai, von 18 bis 19.30 Uhr im Rechtsschutzsaal Bildstock den Bildband „Auf Augenhöhe. Gesichter der Armut“ des Friedrichsthaler Fotografen Pasquale D'Angiolillo vor. Die Bilder sind in einem zweijährigen Projekt mit Menschen entstanden, die von Armut betroffen sind. Die Fotos machen Armut sichtbar – sehr einfühlsam und mit großer Wertschätzung für Menschen, die sich von widrigen Lebensumständen nicht unterkriegen lassen. Initiiert wurde das Projekt von der Saarländischen Armutskonferenz und der AK Saar. Der Erstdruck des Bildbandes war Gastgeschenk der ehemaligen saarländischen Ministerpräsidentin Annegret Kramp-Karrenbauer während ihrer Audienz bei Papst Franziskus im Jahr 2017. Der Eintritt zu den AK-Gesprächen ist frei. Um Anmeldung wird gebeten unter www.arbeitskammer.de/ak-gespraech. dg

Beratungsstelle Wanderarbeiter

MOBIL BESCHÄFTIGTE

Mit 180.000 Euro pro Jahr fördert das Saar-Wirtschaftsministerium die neue saarländische Beratungsstelle für Wanderarbeiter und mobil Beschäftigte. Die Beratungsstelle ist bei der Arbeitskammer in der Trierer Straße in Saarbrücken angesiedelt und nimmt noch im April ihre Arbeit auf. Ihr stehen zwei Vollzeitstellen zur Verfügung, eine Person als Jurist/in mit ausländer- und entsenderechtlichen Erfahrungen sowie eine Person mit sozialpädagogischen und organisatorischen Kompetenzen. Hauptziel der Beratungsstelle ist es, die Situation von Wanderarbeitern und mobil Beschäftigten, die im Saarland arbeiten oder arbeiten wollen, zu verbessern. red

Mit geballter Kraft im Einsatz für die Pflege

PFLEGE Ausschuss unterstützt AK-Fachreferat

Der Monat März stand im Saarland auf Initiative des Sozialministeriums ganz im Zeichen der Pflege. Auch die Arbeitskammer war mit zahlreichen Veranstaltungen vertreten. Bei der Auftaktveranstaltung am 1. März fasste AK-Hauptgeschäftsführer Thomas Otto die vielfältigen Aktivitäten der Arbeitskammer im Bereich Pflege zusammen: „Wir setzen uns für die Belange der in der Pflege Beschäftigten und der pflegenden Angehörigen ein. Bei uns sind unsere Mitglieder ‚Gut beraten in der Pflege‘. Wir unterstützen etwa bei Fragen zur Dienstplangestaltung, geben Tipps im Rahmen des Ar-

beits- und Gesundheitsschutzes, beraten individuell bei Fragen zum Arbeits- und Sozialrecht und sind eine starke Stimme der Beschäftigten in der Politik.“

Der neu eingerichtete AK-Pflegeausschuss hat sich ebenfalls im März konstituiert. Ausschussvorsitzende ist Pia Knörr. „Mit dem neuen Ausschuss bauen wir unsere umfangreichen Aktivitäten im Bereich Pflege noch einmal aus“, betont Thomas Müller, stellvertretender AK-Vorstandsvorsitzender. Der Ausschuss wird das AK-Pflegereferat unterstützen, er stärkt und bündelt die Fachkompetenz in Sachen Pflege. red



Foto: Iris Maurer



Foto: Pasquale D'Angiolillo

Zum Auftakt des „Monats der Pflege“ tauschten sich AK-Hauptgeschäftsführer Thomas Otto, AK-Geschäftsführerin Beatrice Zeiger und AK-Referent Andreas Dörr mit Gesundheitsstaatssekretär Stephan Kolling (linkes Bild, Zweiter von links) aus. Bei einer Pressekonferenz zum Thema Gesundheitswirtschaft und Pflege standen Beatrice Zeiger (von links), Thomas Müller (1. stellvertretender AK-Vorstandsvorsitzender), Dörte Grabbert (stellvertretende Pressesprecherin) und Jörg Caspar (AK-Vorstandsvorsitzender) den Journalisten Rede und Antwort (rechtes Bild).

IMPRESSUM

Verleger: Arbeitskammer des Saarlandes, Fritz-Dobisch-Straße 6–8, 66111 Saarbrücken, Telefon (0681) 4005-0, Telefax (0681) 4005-401;
Herausgeber: Jörg Caspar, Thomas Otto; **Redaktion:** Peter Jacob (Chefredakteur – pj), Dörte Grabbert (dg), Wulf Wein (ww); **Redaktionsassistent:** Dorothee Krieger; **Infografiken:** Stefan Hank; **Redaktionelle Mitarbeit:** Silvia Buss (Saarbrücken – sb), Karl-Otto Sattler (Berlin – kos); **Agenturen:** Themendienst der Deutschen Presse-Agentur (tmn), Evangelischer Pressedienst (epd);
Anzeigen: AK Saar, Abteilung Öffentlichkeitsarbeit, Telefon (0681) 4005-284;
Vertrieb: Anita Wagner, Telefon (0681) 4005-284;
Internet: arbeitskammer.de/AK-Konkret; **E-Mail:** redaktion@arbeitskammer.de;
Druck: Krüger Druck+Verlag GmbH & Co. KG, Merzig.

Aus Gründen der leichteren Lesbarkeit verzichtet die Redaktion überwiegend auf die gleichzeitige Verwendung männlicher und weiblicher Sprachformen. Sämtliche Personenbezeichnungen gelten gleichwohl für beide Geschlechter. Für unverlangt eingesandte Manuskripte oder Fotos wird keine Haftung übernommen. Mit Namen oder Namenskurzel gekennzeichnete Beiträge geben nicht unbedingt die Meinung der Arbeitskammer wieder. Bezugspreis für sechs Ausgaben jährlich: 7,50 Euro inklusive Zustellung; Einzelheft: 1,50 Euro. Die Zeitschrift „AK-Konkret“ wird auf Umweltschutzpapier gedruckt.